

## Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan DDS Wujudkan Lingkungan Aman dan Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 2, 2024 - 15:58



*Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan DDS Wujudkan Lingkungan Aman dan Kondusif*

Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, terus menunjukkan komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan Door To Door System (DDS). Pada hari Senin, 2 September 2024, pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan DDS dengan berkeliling langsung ke rumah-rumah warga di Desa Walangsari.

Kedatangan Bhabinkamtibmas disambut baik oleh masyarakat setempat. Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa imbauan penting kepada warga, antara lain:

1. Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.
2. Mendorong warga untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas apabila menemukan kendala atau memiliki informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).
3. Memberikan edukasi kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari tindakan bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta konsumsi minuman keras (miras) dan miras oplosan. Selain itu, penggunaan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis juga diimbau untuk dihindari.
4. Mengajak warga untuk bersama-sama menciptakan suasana Pilkada yang aman dan damai.
5. Menawarkan diri sebagai konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Walangsari dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat meningkatkan rasa aman serta mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menegaskan bahwa kegiatan DDS ini akan terus dilaksanakan secara rutin sebagai bentuk pelayanan dan pendekatan langsung kepada masyarakat